

surda situación que los papas de Roma y de Aviñón habían provocado entre los feligreses, pues se habían excomulgado entre sí y habían dividido la iglesia entre los partidarios de uno y los de otro.

Hus, apellido que significa “ganso” en checo, también criticó la corrupción moral de la iglesia, así como los abusos de poder y acumulación de riquezas que tanto la alejaban del verdadero evangelio. Por todo ello, en el Concilio de Constanza de 1415, fue considerado hereje y condenado a morir en la hoguera. Antes de ser quemado Hus dijo a su verdugo: “*Vas a asar un ganso, pero dentro de un siglo te encontrarás un cisne que no podrás asar*”.

Aplicación:

Hus confiaba en otra vida después de esta, una vida con un nuevo cuerpo glorificado, una vida en la que ya nadie le hará daño. Esa es la fe que llevó a muchas personas a morir con la esperanza de la vida gloriosa que prometió Cristo a sus fieles.

Jesús luchó contra la hipocresía y la corrupción de los fariseos, y nosotros también debemos denunciar las prácticas contrarias a la voluntad de Dios incluso si suceden en el seno de nuestra iglesia o congregación.

Hus tuvo acceso a la verdad, a la Palabra de Dios, y supo defenderla aun a costa de su integridad. Martínez, S., & Armstrong, J. (2022). *100 Ilustraciones sobre la Historia de la Iglesia: Vol. Volumen II* (T. Segar, Ed.) Editorial Tesoro Bíblico.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 4 DE AGOSTO DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

Administra la Santa Cena: *Moisés Abraham Arauz*.

Distribuyen: *Marisol Chiluisa, M^a Paula Rodríguez, Johnny Betancourt y Víctor del Castillo*.

Ofrenda: *Yasmine Parada, Cristhian Zambrano*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2136. Domingo 4 de agosto de 2024

ME LIBRA Y ME LIBRARÁ

En la segunda epístola que Pablo escribe a Timoteo cuanta cómo el Señor lo libró de incidentes graves ocurridos a lo largo de una vida.

También me libró a mí en varias ocasiones.

Cerca del aeropuerto en Tánger hay una playa considerada peligrosa. Yo no sabía hasta qué punto. Entre en sus aguas y el mar me arrastro hacia dentro. Sentí que me ahogaba. Comencé a gritar, pero nadie me escuchaba. De pronto una gran ola me impulsó hasta donde pude hacer pie.

Aquel día Dios me libró de morir ahogado.

Otra vez estaba en San Antonio, Texas, en la finca de un conocido mío. Veo al dueño de la misma, un hombre mayor, montando pacíficamente a caballo. Me pregunta si quiero montarlo, le digo que sí. En mala hora lo hice. En cuanto estuve encima de él se disparó. Primero por la carretera, sorteando los coches que venían de frente, luego atravesando un bosque. Yo sentía que iba a estrellarme contra un árbol. Gritaba y gritaba. Sin más, el caballo paró junto a una casa en el campo. Era la casa donde vivía la hija del dueño de la finca. El hombre solía ir allí cada día y el caballo conocía el destino. Cuando mi amigo me

preguntó cómo iba en él mientras corría le dije que agarrado a su cuello. Si hubiera utilizado las riendas tal vez me habría tirado y posiblemente matado.

En Tánger yo tenía una imprenta propia. Un día decido ir a Tetuán a comprar papel, donde lo vendían más barato. Tenía entonces un Renault Dauphine al que llamaban el coche de las viudas. Al tener el motor atrás los accidentes eran frecuentes. Cargado el maletero y parte del interior del coche con resmas de papel, emprendo camino a Tánger. Unos 50 kilómetros antes de llegar, conduciendo a 100 por hora, revienta una rueda delantera. Siempre he atribuido el milagro a Dios, porque antes de la primera vuelta me encuentro de pie, en la carretera, incluso con las gafas puestas, en tanto que el coche rodaba por el campo y la Paquera de Jerez se mantenía cantando en la radio. Evidentemente, yo no llevaba el cinturón de seguridad abrochado, aún así lo ocurrido no tenía una explicación racional. El coche quedó para la chatarra. Un conocido mío que pasaba me ayudó a rescatar el papel y me llevó a Tánger.

Otro accidente de coche.

Yo vivía entonces en Madrid. Tenía un Peugeot amarillo con matrícula de Tánger. Me visitan tres amigos de Estados Unidos y los llevo para que conozcan Toledo. Conduzco tranquilamente a 100 por hora. Coincido detrás de un camión que va en la misma dirección. Sin advertencia alguna, el camión frena. Intuí que nos estrellábamos contra él. Rápidamente, a pocos metros, doy lo que se dice un volantazo al coche y salgo de la carretera. El coche pega algunos saltos y queda firme en el campo, sin daño alguno para nosotros. Uno de los acompañantes, Isaac de nombre, invocaba a su mujer.

Como a Pablo, Dios me ha librado y me libraré.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• PRÓXIMOS BAUTISMOS

El próximo domingo día 4, celebraremos otros dos bautismos. En esta ocasión se trata de un hombre **Lucho Lisana** y de una mujer **Andrea García**. Damos gracias a Dios por su decisión. Ambos llevan tiempo asistiendo a la iglesia y son muy queridos por todos nosotros, con lo cual la alegría es doble. Dios nos sigue bendiciendo con el gozo de nuevos hermanos en la fe y con la alegría de saber que nuestra iglesia, es una iglesia viva en la cual no sólo se comunica el evangelio sino que también se vive. ¡No dejes de asistir para compartir junto con Andrea y Lucho ese momento tan importante para ellos!

• ESCUELITAS DOMINICALES

Como ya se anunció, las Escuelas de los niños permanecerán cerradas durante el mes de agosto, por lo cual durante este mes serán los padres los que tendrán que encargarse de sus hijos, los cuales permanecerán con ellos durante el culto, procurando que no molesten a los demás. Bajo ningún motivo serán “aparcados” en el cuarto destinado para los padres con niños pequeños, es decir menores de tres años.

• SALIDAS DE VERANO

Han llegado las vacaciones y las idas y venidas en la iglesia son constantes. Gente que nos visita y hermanos que salen. Espero que los que llegan sean recibidos con calor cristiano y amor de Dios y que los que salen lleven a sus destinos el testimonio de unos buenos hijos de Dios.

Los últimos en salir a sus respectivos países son nuestros hermanos **Ángela Acebedo** y **Carlos Ariel, Nahir** y el hijo de ambos **Carlos Jr.** A los cuales les deseamos una feliz estancia y un disfrute de los suyos. ¡Os esperamos con mucho cariño!

• DESCANSO DE ATRIO

Atrio también se va de vacaciones, pero volverá a primeros de Septiembre, pues es consciente de la importante labor de comunión y de unidad que lleva a cabo, al mantener entre todos nosotros el espíritu de familia en la que Dios nos ha convertido.

• NUESTROS ENFERMOS

A **Luis Fernando Fernández** le dieron el alta hospitalaria y ya se encuentra en su casa, pero su estado de salud sigue siendo delicado. **Humildad Pérez** sigue con sus dolores. **María del Mar Gallú, Dafne Parra, Iván Povea, José Manuel Luque, María Teresa Yllera, Adriana**, esposa de Juan Cornejo, siguen evolucionando positivamente. Sigamos orando, pues nuestras oraciones siguen siendo necesarias para todos ellos.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

El ganso que confiaba ser cisne

Jan Hus (1370–1415) es considerado uno de los precursores de la Reforma Protestante. Brillante en sus estudios, llegó a ser Decano de la Facultad de Arte y Teología de la Universidad de Praga. Pero cuando se ordenó como sacerdote, su conocimiento de la Biblia le llevó a discrepar de las prácticas de la iglesia católica. Vivió los tiempos del Cisma de Occidente y criticó duramente la ab-